



# Más de 8.400 trabajadores de la minería negociarán en 2024

**LABORAL.** El calendario de negociaciones colectivas del Consejo Minero registra 13 procesos colectivos entre las grandes mineras de la Región de Antofagasta.



AL MENOS 13 PROCESOS DE NEGOCIACIÓN COLECTIVA TENDRÁN LUGAR EL PRÓXIMO AÑO EN LA MINERÍA PRIVADA Y ESTATAL QUE OPERA EN LA REGIÓN.

Cristián Venegas M.  
cvenegas@mercurioocalama.cl

Algunos de los mayores sindicatos de trabajadores de la gran minería del cobre negociarán colectivamente el próximo año en la Región de Antofagasta, de acuerdo a lo informado en el calendario de negociaciones colectivas del Consejo Minero, que registra 13 procesos para el próximo año, en los que estarán involucrados 8.421 trabajadores.

Si bien los procesos pueden ser anticipados de existir acuerdo entre empresa y trabajadores, el primer proceso sería el del Sindicato de Trabajadores de Minera Lomas Bayas cuyo contrato tiene vigencia hasta el 16 de enero. Gremio, de la operación de Glencore, que suma 669 asociados.

En marzo será el turno del Sindicato de Supervisores de la división Chuquicamata de Codelco, con 473 socios. A los que

## Gremios rechazan la última oferta

El Sindicato de Trabajadores del Distrito Centinela, con 389 socios, y en forma paralela el Sindicato de Trabajadores de Minera Esperanza, con 465 asociados, ambos de Minera Centinela de Antofagasta Minerals (AMSA); rechazaron por amplia mayoría la última oferta propuesta por la empresa en el marco de sus respectivas negociaciones colectivas. Procesos que ahora, seguramente, darán paso a la medición obligatoria de la Inspección del Trabajo, para lo que hay un periodo de cuatro días de plazo.

## 08/24

en agosto negociará el Sindicato N°1 de Operadores de Minera Escondida de BHP, con 2.318 asociados.

se sumarán el Sindicato de Trabajadores de la división Radomiro Tomic, también de la Corporación, con 735 trabajadores sindicalizados; y del Sindicato de Planta y Administración de la misma operación estatal, con 103 asociados.

En abril, en tanto, negocia-

## 2025

entre mayo y agosto negociarán los 3.324 trabajadores de los sindicatos de Codelco Chuquicamata.

ría el Sindicato de Trabajadores N°2 de la Minera Sierra Gorda SCM, que agrupa a 396 personas. En mayo, negociarían el Sindicato de Profesionales de la división Ministro Hales de Codelco, que reúne a 213 supervisores; el Sindicato de Spence Operadores y Mante-

nedores, operación de BHP, con 1.105 asociados. Además del Sindicato de Supervisores y Staff SGSCM de Sierra Gorda SCM, con 320 trabajadores.

En julio negociaría el Sindicato de Trabajadores de Minera Sierra Gorda SCM, con 545 socios. Mientras que en agosto lo hará el Sindicato N°1 de Operadores de Minera Escondida de BHP, el mayor de la región de Antofagasta y de la minería en general, con unos 2.318 trabajadores asociados.

En la recta final del año, en octubre específicamente, negociará el Sindicato de Profesionales y Analistas de la división Gabriela Mistral de Codelco, con 121 socios; en noviembre será el turno del Sindicato N°1 de Trabajadores de Minera Centinela (operación de Antofagasta Minerals, AMSA), con 916 asociados; y del Sindicato de Operadores de la división Ministro Hales de Codelco, gremio con 507 socios. 